
  
                                                                                                  Norderstedt, den 4.9.2011 

An den Vorsitzenden des  

Ausschusses für Stadtentwicklung u. Verkehr      

 

Rathaus 

 

Im Namen der SPD-Fraktion bitte ich, den folgenden Antrag in die Tagesordnung der Sitzung 

am 15. 9. 2011 aufzunehmen. 

 

Verbesserung im Busverkehr der Stadt Norderstedt 
 

Beschlussvorschlag: 
 

1) -  Die Busse auf der Segeberger Chaussee (7550, 378) sind neu zu ordnen. 

-  Die Linien 293 und 393 sind zwischen Norderstedt-Mitte und Steindamm zu   

   entflechten. 

-  Die Linie 193 soll über den Friedrichsgaber Weg geführt werden, um eine    

   Anbindung des Feuerwehrmuseums zu erreichen.                                                                      

2)    Der 20/40 –Minutentakt ist zunächst auf den Hauptlinien einzuführen. 

3)    Verbindung mit dem SPNV: 

-  Die Anbindung der „letzten U-Bahnanschlüsse“ soll für die Norderstedter   

   Hauptbuslinien hergestellt werden. 

-  Die U-Bahnanschlüsse mit dem Busverkehr sind zu optimieren und bestehende  

   Parallelverkehre zu entzerren. 

 

Grundlage für die Optimierung des ÖPNV ist das Gutachten „Optimierungspotential 

im Norderstedter Bus-ÖPNV“ vom 15.2.2011. 

 

Die benötigten Mittel sind in den Haushalt 2012/13 einzustellen. 

 

Begründung: 
 

Das Gutachten zur Optimierung des Norderstedter Busangebotes vom 15.2.2011 

wurde vom Ausschuss diskutiert. Am 7.4.2011 wurde die Verwaltung aufgefordert, 

die o.g. Verbesserungen „feinzuplanen“. Um zeitnah eine Verbesserung zu erreichen, 

müssen jetzt die Entscheidungen gefällt werden, damit die Kosten in den 

Doppelhaushalt 2012/13 eingestellt werden können. 

 

Für die SPD-Fraktion 

 

 

 

 

Jürgen Lange 

 


